

**Intervención del diputado Ociel Hugar García Trujillo, en relación al programa emergente de reparación de vivienda por el sismo de magnitud 7.1, con epicentro en Acapulco, Guerrero.**

**La presidenta:**

Se concede la palabra hasta por diez minutos al diputado Ociel Hugar.

**El diputado Ociel Hugar García Trujillo:**

Muchas gracias.

Con el permiso de la Mesa Directiva.

De las y los compañeros diputados.

En efecto, cada vez que escucho la palabra de mis compañeros diputados, realmente si coincidimos en algo y sobre todo porque vemos las plataformas de Facebook de los demás, donde si existe zozobra de la gente, si existe inclusive ahorita en

estos momentos en Acapulco, hay algunas vías tomadas.

Pero, decir también que no, nada más es Acapulco, donde sufrieron parte de los embates de la naturaleza, por ejemplo, en Ayutla de los Libres, donde hay muchas casas caídas y que habría que poner mucha atención, es decir, esto es de manera responsable, debiera el gobierno del Estado en sus tres niveles de gobierno, valga la expresión, hacer los censos porque, nosotros para empezar ni nos van a dejar.

Entonces, tenemos que actuar si, de manera responsable como diputados ir al territorio sí, porque en estos casos se tiene que actuar con prontitud, pero si tú pasas hasta por

**Diario de los Debates**

Chilpancingo, Gro. Viernes 10 septiembre 2021

la autopista del sol que se paga y más cara, ni siquiera las piedras que están ahí se han levantado, entonces no hay prontitud.

De tal suerte, que debiera ser enérgico hacia el gobierno federal, porque, que se vea pues, que no nada más es en la retórica del cariño y el amor esta parte suriana sino en los hechos.

Es cuanto.